

Forums pour l'entourage

## Help

Par Magic88 Posté le 01/10/2022 à 15h20

Bonjour hier soir mon copain m a avouer qu il prenait de la cocaïne depuis le mois de juin durant tte cette période il me l'a cacher. J'ai comme reçu un coup de massue mais malgré tout je veux pas le laisser tomber. Mais ça fait 1 semaine qu il en a pas consommer et du coup là il est vraiment pas bien il dort bcp pas envie de faire quoique ce soit. En sachant que l on ne vit pas ensemble et que l on habite loin de l autre. Donc je me sens impuissante et surtout perdue.Pour le moment je suis la seule au courant. Je me suis impuissante et perdue.

Merci de m aider que dois-je faire par rapport à cette situation ?

### 1 réponse

---

hedenne88 - 05/10/2022 à 12h28

Bonjour faite, vous aidez par des pros, seuls vous ne pouvait rien faire, pas facile 'arrêtait la cocaïne, ces pas vous qui aviez un problème, mais lui, il faudrait qui prenne rdv avec un addictologue ou autre, prenait soin de vous, courage